
2011/10/07（金） 

六葉会 常任幹事会（第 6 回）議事録 

 

日 時 ： 2011 年 10 月 7 日（金）午後 7 時～9 時 

場 所 ： 母校会議室 

出席者 ： 加藤武(6)・加茂征行(8)・大竹良(15)・野澤一良(20)・石井裕一（21）・今坂伸二(23)・荒井直彦(25) 

萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32)・加藤眞道(35)・秋吉和史(35) 

     高石智一(43)・芹田祐一(44)・門脇美有紀(49)・石川雄治（49）・種田健太郎（53）・野澤玖実子（57）

                          敬称略 20 名 

司会進行：高橋浩司 

 

１．会長挨拶  

会長・副会長がお休みなので加藤さんより先日の坂井先生追悼コンサートの報告を兼ねてお礼のご挨拶があ

りました 

２．来賓ご挨拶 なし 

３．学校より   

   高石先生より 研修旅行のことなど、あれこれ報告がありました 

４．前回議事録の確認 

    ・常任幹事会（9 月 2 日）特に異議が出ませんでしたので確定し、ホームページに掲載します。 

５．報告事項 

 ・学校との協議会議事録について 

       表現をかなり抑えて HP にアップしました。 

    ・常任幹事へのご案内 

       9 月 27 日に発送しました 344 通投函   

本日現在の状況は、返信合計 90 通 常任幹事を引き受ける 24 通 引き受けない 66 通です。 

返信の期限を明記してなかった点は、反省点。返信の無い方へは、電話等でフォローし、 

年内に常任幹事の名簿を確定した上で、新年早々、新役員の選考に入る予定です。 

・会報委員会より（9 月 27 日委員会開催） 

出席委員：石井・藤田・野澤・萩原・高橋・甲斐 

       会報第 24 号編集スケジュール・予算などを確認 

          12 月末原稿依頼 1 月末締切 2 月末校了 4 月上旬発送予定。 

          会報の予算は今年度と同様ですが総会議案書を会報と同じサイズ 8P で作ります。 

          議案書@11×11,000 部 封入代@4×11000 部 （計 173,250 円） 

 ・坂井先生追悼コンサート（9 月 10 日） 大成功だったと思います 

    お手伝いしました ： 島根・野澤・萩原・近田・高橋・門脇       

 ・ホームページ 

    住所変更携帯サイト完成しました。住所変更のサイト自体もリニューアルしています 

    高橋副会長と野澤幹事長で国近先生を 9 月 24 日に母校図書館でインタビュー撮影しました 

    テスト画面を YouTube で見ることが出来ます。  検索→「国近先生」 

    試作を掲載したら既に 60 回以上の視聴（再生）がありました。 

    今後、なるべく早めに、一人でも多くの先生方のインタビューをして行く予定です。 

    年内予定として、相原先生、大西先生、佐々木先生にお願いする予定です。 

・在校生に対するアワード 

       デザインを加藤（敬）先生に依頼しています。 

 生徒主導で、行うことを基本とする活動ですが、取っ掛かりの動機付けとして、 



最初は皆勤賞の生徒を表彰したいと準備を進めています。 

       中学でバッヂを差し上げて高校卒業まで６年間皆勤の生徒には、金品を差し上げてはどうか。 

       6 年間の皆勤賞も良いが 1 年ごとに賞を設ければ生徒たちの励みになる。 

       この件に関して生徒の皆さんとの懇談を企画したいと思っています。 

        

 ・アルバムのデジタル化 

    アルバムのページ数が最近の卒業期では 100 ページ近いものがあったりして、全部のアルバムをデ

ジタル化するのは予算的に厳しいので、今年度は 30 万円の予算内で出来るだけ沢山撮影し、データ

を保存しておきたいと思います。 

    10 月 24 日（月）から三日間の予定で、六穂会室で撮影する予定です。 

     

 ・合同について  

9 月 13 日 幹事会の詳細な報告がありました。（議事録が配布され次第回覧いたします） 

9 月 17 日 バスツアーの報告がありました。 

 

    ・募金箱 

       9 月 28 日に日本赤十字に送金しました。 

       金額は 57,047 円でした。 

       日本赤十字が募金を 2012 年 3 月末まで延期したのでそのまま継続しようと思います。 

       日本赤十字の義援金はフットワークが悪いので他の方法も検討してみてはどうでしょう。 

 

６．協議事項 

 ・六浦祭＆HCD  

        お手伝いのメンバーは以下の通りです 

11 月 1 日（火）準備 13 時集合 加藤・野澤・萩原・高橋・横地・門脇 

2 日（水）六浦祭 8 時半集合 中市（要確認）・島根（萩原連絡）・野澤・萩原・高橋 

3 日（木）六浦祭・HCD 8 時半集合 中市（〃）・蒲谷・野澤・萩原・近田・門脇・ 

石井（４９回）・松浦（４９回）・高橋１３時３０分 

      六葉会の部屋（例年通り）使用する教室は要確認 机の運び込みは芹田・高石（前日） 

  古い卒業期のアルバムの展示方法を検討したい  

痛みの激しいものは展示せず、希望があればパソコンで閲覧できるようにする。 

        生徒会支援金 15 万円を贈呈します  

        茶菓の用意を 1 万円程度で横地さんにお願いします。 前回は 6 千円程度で済んでいる。 

 

    ・第 7 回 HCD（35 回生～40 回生をコア学年とする） 予算は 25 万円 

  コア学年（1,178 名）旧教職員（192 名）リピーターに葉書でご案内  

はがき印刷  両面１C @10  宛名 @7  郵税 @50  

            1,400 枚×50 円＝70,000 円 

            1,400 枚×17 円×1.05＝24,990 円  合計で 94,990 円です 

  パーティ 2 階会議室「かねひら」手配→甲斐さんにお願いしました。  10 万円程度 

        例年通りお招きしている学年の拡大コピーなども用意する。 

        式典 11 時礼拝堂 鳴坂明人宗教主任司式 

        役割分担 式典司会 蒲谷   懇親会司会 中嶋（予定・萩原が確認）  オルガン 門脇 

        式典用プログラム作成  高石先生にお願いする。  

        維持会費の受付設置に関しては三役に一任。      



    ・アルバムデジタル化 

        アルバムページ数 １～10 回は 20P くらいだが 50 回以降は 80～90P 

        平均 60P として×60 冊 3,600 ページ  

        製本編集ソフトも 200P で 5 万円程度とまだ高価です 

        第 60 回生のアルバムデータを相川フォトスタヂオにお願いしていただくようにする。 

        過去のアルバムデータが、あるか確認し、あれば、頂けるよう相談する。 

 

７．その他  

    年末年始の懇親会については三役に一任。 

    今坂企画委員長よりゴルフ会への協賛について新たな提案がありました。詳細は今後協議しましょう。 

 

８．今後の日程など 

・常任幹事会 10 月 7 日（金）母校会議室 

・六浦祭   11 月 2 日（水）・3 日（木・祝）  

・ホームカミングデー 11 月 3 日（木・祝） 

・ゴルフ大会 11 月 10 日（木）キングフィールズ 

    ・会報委員会 11 月 16 日（水）能見台ロイヤルホスト 

    ・合同同窓会 11 月 21 日（月）三春台 

    ・三役会   11 月 25 日（金）能見台ロイヤルホスト 

    ・常任幹事会 11 月 28 日（月）母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

アルバムデジタル化・会報製作について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

学年幹事不在の学年に対する対策 


